

Ressort: Technik

## Umfrage: Jeder zehnte Deutsche besitzt kein Handy

Berlin, 26.08.2013, 11:43 Uhr

**GDN** - Jeder zehnte Bundesbürger besitzt kein Handy. Das ergab eine Umfrage im Auftrag des Hightech-Verbands Bitkom.

Demnach haben 90 Prozent aller Deutschen über 14 Jahre ein Mobiltelefon. Über 63 Millionen Personen telefonieren derzeit mobil, gut zwei Millionen mehr als vor zwei Jahren. Insbesondere die Senioren haben bei der Mobiltelefonnutzung stark aufgeholt: Inzwischen besitzen 68 Prozent der Bundesbürger ab 65 Jahren ein Handy. "Gerade für Senioren kann ein Handy im Alltag eine große Hilfe sein, es bringt mehr Flexibilität und Sicherheit", sagte der Hauptgeschäftsführer des Verbands, Bernhard Rohleder. In der jungen und mittleren Altersgruppe hat hingegen fast jeder (97 Prozent) ein Handy. Nicht nur das Alter, auch der Bildungsgrad beeinflusst laut der Umfrage die Frage des Handy-Besitzes: So haben 94 Prozent aller Abiturienten ein Mobiltelefon, aber nur 84 Prozent der Personen mit einem Hauptschulabschluss.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-20447/umfrage-jeder-zehnte-deutsche-besitzt-kein-handy.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)